

Beschlussauszug zu BV/09/25-003

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung Bobitz
vom 04.03.2025

Top 7.8 Beratung und Beschlussfassung über den weiteren Bestand oder Abbruch der Straßenüberführung bei Quaal im Zuge des Streckenausbaues Lübeck-Schwerin der DBInfraGO AG.

Frau Kirsch informiert anhand einer GFK-Brücke von Lankow in Richtung Neumühle. Dies ist eine gute Möglichkeit für eine relativ kostengünstige Überführung.

Herr Heyduck fragt nach der Steigung - **Herr Venohr** erläutert, dass die neue Brücke aufgrund der Elektrifizierung 1,5 m höher sein muss - evtl. mit Treppe und U-Profilen zum Schieben der Fahrräder.

Die Brücke muss nicht behindertengerecht sein, da diese nur als Fußgängerbrücke einem Wanderweg dient. Vor Ort wurde bei einer Besichtigung von einer Fahrradbrücke abgeraten.

Herr Heyduck sieht Schwierigkeiten für Kinder, Fahrräder über U-Profile hochzuschieben.

Frau Kirsch strebt taktisch kluge Verhandlungen mit der Bahn zum Abriss und zur Entschädigung zu einer Umwegung an. **Herr Venohr** sieht dieses kritisch.

Nächster Abstimmungstermin zwischen der Bahn und **Frau Kirsch** findet in 2 Wochen in Schwerin statt.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung Bobitz beschließt, dass Frau Kirsch den Kontakt zur Bahn aufnimmt und über mögliche Überquerung der Bahntrasse verhandelt.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums:	13
davon besetzte Mandate:	9
davon Anwesende:	6
Ja- Stimmen:	6
Nein- Stimmen:	-
Stimmenthaltungen:	-
Befangenheit nach § 24 KV M-V:	-